

## **GRACIAS**

### **«Al personal sanitario que ha atendido a Antonio Landa»**

La familia de Antonio Landa queremos agradecer la atención, los cuidados y el trato tan humano que ha recibido nuestro padre durante estos últimos siete años en los servicios de Hematología y Dermatología de Txagorritxu, Oftalmología de Santiago y en el Centro de Salud de Zaramaga por la doctora Jaione y las enfermeras Elena y Marina, así como por todo el equipo de enfermería, auxiliares, celadores y limpieza de la 6ª A de Txagorritxu, donde recientemente ha fallecido.

Gracias, de corazón.

**FAMILIA LANDA ORTIZ DE ZÁRATE**